

Kindergarten Mülheim an der Ruhr, in Gambia, West Afrika e. V.,-

Eingetragen beim Amtsgericht Duisburg – VR Nr. 51294



Liebe Patinnen und Paten, Freunde und Förderer
unseres Kindergartens Mülheim an der Ruhr in Gambia!

Mülheim an der Ruhr im Januar 2013

Jahresbericht 2012

Wieder blicken wir auf ein ereignisreiches und erfolgreiches Jahr zurück, auf das wir gemeinsam stolz und glücklich sein können!

Die Schwerpunkte unserer Aktivitäten lagen im März des Jahres in unserer Gambia-Reise, gemeinsam mit den Vorständen des Schwesterprojektes „Remis-Health-Centre Köln-Darsilami“, sowie in dem Besuch unseres Kindergartenprojektleiters, Ebou Kamara, im September/Okttober. Hierüber haben wir Sie bereits auf unserer Website www.marakissa.de im Detail informiert.

Unterstützend sind wir auch beim Aufbau der Kfz-Werkstatt von Solo Sambou in Tanji – nahe Brufut - aktiv. Dort sollen jedes Jahr 4 junge Menschen ausgebildet werden, d.h. praktizierte Hilfe zur Selbsthilfe. Im kommenden März wird die Eröffnung sein.

Im Oktober 2012 ist ein Container mit Hilfsgütern verschickt worden. Für die Instandsetzung und Renovierung unserer Schulgebäude sind Fliesen und Farbe gesponsert worden. Zudem konnten wir über einen tollen Kontakt zum Laufftreff in Essen-Rüttenscheid viele neuwertige Sportschuhe und diverse Shirts nach Marakissa schicken: die Freude war riesengroß!
Auch von den Eltern der Lieberbergschule in Mülheim, die unser Projekt seit etlichen Jahren unterstützen, wurden eine Menge Second-Hand-Kleidung und Spiele mitgeliefert.

Großzügige Geldsunderspenden ermöglichten uns, im Oktober/November den Spielplatz komplett zu renovieren und defekte Rutschen durch neue Geräte zu ersetzen.

Im September/Okttober, zu Beginn des neuen Schuljahres, kamen wir der großen Nachfrage aus der Dorfbevölkerung nach und nahmen ein weiteres Klassenzimmer mit 40 zusätzlichen Kindern in Betrieb. Damit ist nun nicht nur die maximale Kapazität von 240 Kindergartenkindern erreicht, sondern mit einem weiteren Lehrer und zusätzlichen Kosten für die Schulnahrung auch unser jährliches Budget stark strapaziert.

Voller Freude und Dankbarkeit konnten wir im September 1.000 gedruckte Exemplare des „7. Gambia-Newsletters“ in Empfang nehmen und am Weltkindertag den ersten Interessenten übergeben: ein Meisterwerk von Repro-Flex in Witten.

Auch in der Vorweihnachtszeit erhielten wir dankenswerter Weise wieder Sonderzuwendungen, die unsere finanzielle Situation im kommenden Jahr hoffnungsfroh gestalten.

Allen, die uns im vergangenen Jahr so sehr geholfen und unterstützt haben, danken wir im Namen unserer hilfsbedürftigen Kinder in Marakissa von Herzen und bitten auch für 2013 um Ihr Wohlwollen.

Wolfgang Dahl

Wolfgang Dahl
1. Vorsitzender